

**FDP: "Was wird aus dem seit langem beschlossenen Umbau des Bahnhofsvorplatzes und fordert einen Pkw-freien Bahnhofsvorplatz"**

Im Zuge der Ostwallplanungen wurde auch als "Bauabschnitt 4" der Umbau des Bahnhofsvorplatzes beschlossen.

"Das Projekt ist überfällig und hätte eigentlich längst angegangen werden müssen", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.

Dabei gehe es auch um den südlichen Teil der Innenstadt, der "etwas aus dem Focus der Stadtplanung geraten" sei.

Die FDP fragt deshalb nach dem "Verbleib des seinerzeitigen Planungsentwurfes" und erwartet einen Bericht der Verwaltung in der Sitzung des Planungsausschusses Mitte Mai.

"Wir favorisieren eine Pkw-freie Neugestaltung, die das Flanieren aus dem bzw. in den Hauptbahnhof auf den begrünten Mittelteil des Ostwalls ermöglicht. Dazu müsste darauf verzichtet werden, dass der Pkw-Verkehr auf der Westseite des Ostwalls von Norden kommend den Bereich vor dem Hauptbahnhof in Richtung Ost quert", so der Vorschlag der FDP.